



UC Tabasco: Se aleja de la quiebra

Hace unas semanas se generó un anuncio financiero respecto a la Unión de Crédito Ganadero de Tabasco, un eslabón clave de este sector, pero también un ejemplo de lo que pasó en el campo local.

Nadie duda del papel que juega la ganadería en la economía tabasqueña como motor del agro y generadora de empleos.

En ese contexto, la Unión se planteó como un necesario brazo financiero de una actividad que requiere apalancamiento para crecer.

Pero lo sucedido en los últimos lustros en la Unión de Crédito, fue una de las tantas muestras del olvido grave que le pegó al agro estatal.

La crisis en el campo tabasqueño, producto de políticas inadecuadas durante años, barrió parejo.

Por eso cuando se anunció el rescate del campo al arranque del Gobierno de Arturo Núñez, la reflexión inmediata fue que ello implicaría a la vez el salvamento de múltiples sectores, como ha venido sucediendo ya con resultados.

Era necesario algo parecido para la Unión de Crédito, que sufrió un deterioro grave en su operación e incrementó alarmantemente su cartera vencida, con riesgos de quiebra.

Hace unas semanas le decía, hubo noticias de seguimiento al respecto: La firma Fitch Rating ratificó la calificación como Administrador Primario de Activos Financieros de Crédito a la Unión y pasó su calificación de estable a positivo.

Los cambios profundos en el gobierno corporativo del organismo, mejoras en la cobranza y contención de la cartera vencida, fueron factores que valoró Fitch para emitir esta calificación positiva.

Otra acción es la diversificación hacia el cultivo de cacao, plátano y palma de aceite.

Hoy la Unión respira, como ya lo hacen muchos sectores en el agro local, que están pasando de la etapa del rescate a la del crecimiento.